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Les redoublements des étudiant-e-s neuchâtelois-e-s passant à l’Université de Lausanne (UNIL) sont 
malheureusement fréquents. Le passage de l’UniNE à l’UNIL nécessite le rattrapage de certaines matières, en 
particulier la dissection humaine, qui n’est pas disponible à Neuchâtel. Pourquoi l’UniNE ne calque-t-elle pas son 
programme de première année de médecine sur celui de l’UNIL et, au besoin, n’envoie-t-elle pas ses étudiant-e-s 
suivre à Lausanne les cours indisponibles à Neuchâtel ? 

Source : Bulletin des médecins suisses, édition 2024 ;105(4) :74, https://www.swisshealthweb.ch/fr/article/doi/bms.2024.1345922369/  
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